



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Le vendredi 7 juin 2019 à Brazzaville, l'Ambassade du Japon en République du Congo a organisé, en collaboration avec la Fondation Perspectives d'Avenir et l'Ordre des Architectes du Congo (OAC) un séminaire sur l'architecture animé par Monsieur Yoshihiko IIDA, professeur et Architecte japonais.

Dans son mot de circonstance, Monsieur Yukuo MURATA, Conseiller, Chef de Mission Adjoint de l'Ambassade, a salué et remercié la Fondation Perspectives d'Avenir et l'Ordre des Architectes du Congo pour avoir grandement contribué à l'organisation de ce Séminaire à Brazzaville. Il a par ailleurs rappelé que l'année 2019 est très significative pour la Japon avec l'intronisation d'un nouvel empereur et la tenue de la TICAD 7.

Prenant la parole pour sa présentation, le Professeur IIDA a retracé l'histoire et la créativité de l'architecture japonaise du 3<sup>ème</sup> siècle à nos jours en la comparant à l'évolution de l'architecture occidentale. Après avoir présenté ses différentes réalisations, le Professeur IIDA a exhorté les architectes congolais à penser à « l'architecture qui ne peut être réalisé qu'ici et nulle part ailleurs », en respectant le climat, l'environnement et l'histoire du pays.

La séance s'est terminée par une série très active des questions-réponses.

Pour rappel, ce séminaire fait suite à celui organisé en 2016 en Côte d'Ivoire et, les 5 et 6 juin 2019 en République Démocratique du Congo.

Brazzaville, le 7 juin 2019

Ambassade du Japon en République du Congo

PHOTOS



